

Vers l'installation du Comité des Partenaires !

Mise à jour le 30 mars 2016

L'Observatoire Climat Nord-Pas de Calais a pour ambition de s'appuyer sur un solide réseau de partenaires, incluant des pourvoyeurs de données mais aussi des usagers. Aux confins des nombreux domaines concernés par l'énergie, le climat ou l'adaptation,... l'Observatoire devra intégrer des partenaires d'horizons professionnels différents. Ce sera chose faite lors de l'installation...

S'il fallait phaser le lancement de l'Observatoire Climat Nord-Pas de Calais, on pourrait indiquer :

jusqu'à fin 2011 : conception, réflexions de préfiguration, définition des missions et champs d'observation, premiers indicateurs ;

janvier 2012 à Dunkerque : lancement officiel devant la presse ;

jusqu'à l'automne 2012 : montage technique : financements, recrutement, consolidation des indicateurs, premiers partenariats, bouclage de la Charte, préparation des premiers livrables, ... ;

à partir du 23 octobre 2012 : début du travail "régulier", en formation élargie avec le réseau des Partenaires de l'Observatoire, le Comité de Pilotage, la cellule d'animation et les groupes de travail.

Pour procéder à ce montage, un courrier de saisine a été adressé par le Comité de Pilotage de l'Observatoire (qui est celui de la Dynamique Climat) à une cinquantaine de structures susceptibles d'être intéressées par un partenariat avec l'Observatoire. A chacun il est proposé de signer la Charte de Partenariat afin de rejoindre le Réseau des Partenaires de l'Observatoire Climat Nord-Pas de Calais, et pour les plus intéressés, de rejoindre le Comité des Partenaires en nommant un représentant titulaire et un suppléant s'engageant à suivre régulièrement les réunions.

La première réunion de ce Comité permettra de présenter l'Observatoire tel qu'il a été pré-défini lors des premières phases, les indicateurs que l'on entend y suivre, les livrables prévus, le projet de site web,... Les participants y seront invités à présenter leur positionnement, leurs attentes, leurs propositions éventuelles. Les porteurs de l'Observatoire souhaitent faire de cette instance consultative un vrai lieu d'expression et d'écoute qui devra garantir la pertinence des productions et des actions à venir de l'Observatoire.